

"EL FUEGO QUE TIENE DIOS"

Por:

H.Engels.

El tema de hoy es de sumo interés para cada uno de nosotros. "Dios posee fuego". ¿Para qué necesitaría El fuego? Hay algunos que piensan que aquel fuego se refiere al "fuego del Espíritu Santo", otros opinan que se trata del "fuego de la palabra de Dios". ¡ Es verdad ! son fuegos también, sin embargo el tema de hoy se refiere al fuego que Dios usa para castigar a sus enemigos. En el libro de Génesis leemos lo siguiente: "Entonces Jehová hizo llover sobre Sodoma y sobre Gomorra azufre y fuego de parte de Jehová desde los cielos". (Génesis 19:24) Aquellos carbones de fuego arden en dos lugares delante del trono de Dios. Los guardianes del trono (llamados: querubines) son los encargados de aquellos fuegos. Antes de su caída satanas paseaba entre aquellos dos lugares. En el libro de Ezequiel leemos: "Tú querubín grande, protector, yo te puse en el santo monte de Dios, allí estuviste; en medio de las piedras de fuego te paseabas". (Ezequiel 28:14) Ahora nos conviene estudiar el propósito de aquel fuego. 1.- El fuego de Dios existe para castigar a satanas.- Ya vimos como en el pasado satanas estaba caminando entre "las piedras de fuego". Pero no podía quedarse allá por causa del pecado de soberbia y orgullo. Después dijo Dios: "Con la multitud de tus maldades y con la iniquidad de tus contrataciones profanaste tu santuario; yo pues, saqué fuego de en medio de tí el cual te consumió, y te puse en ceniza sobre la tierra a los ojos de todos los que te miran". (Ezequiel 28:18). El diablo fue castigado, y por esto usó Dios fuego, quedando mal parado y feamente deformado, a causa del castigo que Dios le impuso. 2.- El fuego de Dios existe para castigar a los malos.- En la Biblia encontramos que al final de los tiempos habrá un gran juicio. Todos los seres humanos han de ser juzgados. Entre todas la gente habrá un gran número que escuchará la siguiente sentencia: "apartaos de mí, malditos al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles". (Mateo 25:41). Según lo que observamos aquí, habrá un gran fuego preparado para el diablo y sus cómplices humanos y demoníacos. Mejor nos convendría buscar la paz con Dios, aceptando a Jesús como nuestro Salvador personal, antes de seguir viviendo como cómplice del diablo. 3.- El fuego de Dios existe para los pecadores en la Iglesia.- Ahora nos conviene considerar las palabras del apóstol Pedro: "Porque es tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por nosotros, ¿Cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios? (1 de Pedro 4:17). También dice la Biblia: "Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él". (Juan 3:17,18). Dios no desea nuestra condenación, sino la salvación eterna de nuestras almas. ¡ Y por eso vino Jesús! . . . Dios le bendiga.